

Vos questions / nos réponses

## Dépistage thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/01/2011 12:49

Bonjour est ce que je risque d'être contrôlée positive ( test urinaire ) sachant que je fumais occasionnellement il y a 9 mois, j'ai aussi été exposée à la fumée à plusieurs reprises jusqu'à il y a 2 semaines. Merci

---

**Mise en ligne le 10/01/2011**

Bonjour,

Le cannabis reste décelable dans les urines jusqu'à 2 mois pour un usage quotidien, une semaine pour un usage occasionnel.

Le fait d'être exposé "passivement" à la fumée ne suffit pas, en général, à rendre les tests positifs.

Cordialement.

---